

3 médailles de bronze pour les Cubaines au tournoi Ivan Yariguine



La Havane, 29 janvier. (RHC).- Trois Cubaines ont remporté autant de médailles de bronze au tournoi Ivan Yariguine de luttres disputé à Krasnoïarsk, en Russie.

Il s'agit de Lianna de la Caridad Montero, dans la division des 57 kilos, de Jacqueline Stornell, 62 kilos et de Yudaris Sanchez, 68 kilos. Trois médailles bien méritées dans un tournoi considéré très fort par les spécialistes et qui a rassemblé 144 lutteuses d'une quinzaine de pays.

Au cours du combat de repêchage, Lianna de la Caridad Montero a écrasé 5 à 0 la Russe Alina Kazymova et puis 8 à 4, Battsetseg Altansetseg de la Mongolie, médaille d'argent au championnat du monde pour les moins des 23 ans.

Jacqueline Stornell a réussi deux victoires sur les Russes Tatiana Smoliak, 7 à 0 et sur Natalia Fedosseva, 5 à 0 avant de perdre en demi-finales 3 à 5 face à la Japonaise Kiwa Sakae.

Pendant le repêchage, il lui a suffi une victoire sur la Kazakh Ayaulym Kassymova, 7 à 3 pour se voir passer au cou la médaille de bronze.

Yudaris Sanchez s'est imposée à Khishigmaa Munkhbat, de la Mongolie 5 à 0 et puis, elle a dû s'incliner face à Tamyra Mariama Mensah, des États-Unis, une lutteuse qui a remporté bon nombre de Prix à des tournois internationaux et qui a remporté le titre du tournoi de Krasnoïarsk.

Les messieurs ne sont pas montés sur le podium.

Yowlys Bonne, plusieurs fois médaillé à des championnats du monde dans la division des 65 kilos a terminé neuvième. Yudennys Alpajon, huitième dans la division des 125 kilos et Lazaro Carbonell, treizième dans la division des 65 kilos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/153767-3-medailles-de-bronze-pour-les-cubaines-au-tournoi-ivan-yariguine>



Radio Habana Cuba